

El pasado mes de junio, durante la Asamblea General de la SEGO, tuvo lugar el cambio preceptivo en la junta directiva. Tras ocho años de labor ininterrumpida, la junta presidida por el profesor Lluís Cabero ha dado paso a un nuevo equipo presidido por el profesor Bajo Arenas.

Desde la Dirección Editorial de *PROGRESOS EN OBSTETRICIA Y GINECOLOGÍA*, como órgano oficial de la SEGO, creemos justo expresar nuestro reconocimiento al equipo que ha regido la marcha de la sociedad. La percepción de lo que debe ser actualmente la SEGO ha conducido, de modo progresivo, a cotas de coherencia, solidez, participación y calidad científica esenciales en una sociedad profesional y científica de nuestra especialidad. Muchos objetivos se han ido plasmando en realidades que, de algún modo y en diversas vertientes, han beneficiado a sus miembros.

Esto, sin duda, ha exigido un esfuerzo y dedicación incesantes durante un largo período en el que, con la actuación de Cabero y los colaboradores que le han acompañado y apoyado en la junta, así como de un buen número de otros miembros de la sociedad, se han alcanzado objetivos importantes (no es lugar ni momento de pormenorizarlos) que se han hecho explícitos en la correspondiente y extensa memoria de gestión presentada en la pasada asamblea general.

Desde aquí, y en nombre de *PROGRESOS EN OBSTETRICIA Y GINECOLOGÍA*, nuestro reconocimiento a Lluís Cabero y a los que con él han colaborado y, al mismo tiempo, nuestros mejores deseos para el nuevo equipo directivo de la SEGO que, con José Bajo a la cabeza, estamos seguros que afrontará con éxito el reto que conlleva la difícil tarea de mantener la SEGO en el lugar que le corresponde durante los próximos años.

Albert Fortuny
Dirección Editorial